

Protokolleintrag vom 07.12.2011

2011/464

Postulat von Salvatore Di Concilio (SP) vom 07.12.2011: Paradeplatz, Errichtung eines Trinkwasser-Brunnens

Von Salvatore Di Concilio (SP) ist am 7. Dezember 2011 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob auf dem Paradeplatz ein schlichter, zweckmässiger Trinkwasser-Brunnen aufgestellt werden kann.

Begründung:

Der Paradeplatz dürfte wohl einer der bekanntesten Plätze der Schweiz sein, Tag für Tag von vielen Tausend PassantInnen genutzt, sei es im Fussgängerverkehr, sei es zum Umsteigen von einem Tram aufs andere oder als Treffpunkt für eine Verabredung. Und auf diesem Platz hat es keine einzige vernünftige Möglichkeit, kostenlos von dem Wasser zu trinken, dessen Qualität immer wieder gerühmt wird. Der alte Brunnen nahe beim Zeughauskeller ist dekorativ, aber das Wasser fliesst zu weit weg von durstigen Mündern. Die einzige Möglichkeit ist, für einen Franken das Züri WC aufzusuchen und dort zu trinken.

Einen einzigen schlichten Brunnen auf dem Paradeplatz aufzustellen, würde den Finanzhaushalt der grössten Schweizer Stadt wohl nicht erheblich belasten, wäre aber ein sympathisches Zeichen für BewohnerInnen, PassantInnen und TouristInnen in unserer schönen Stadt.

Mitteilung an den Stadtrat